

Peran Strategis TNI dalam Mendukung Percepatan Kesejahteraan Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.SIBERINDO.ID

Jan 6, 2025 - 07:34



PAPUA- Berdasarkan **Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres RI) Nomor 9 Tahun 2020**, TNI memiliki peran strategis dalam mempercepat pembangunan kesejahteraan di Papua. Tiga tugas utama yang diemban TNI meliputi **dukungan pengamanan, mendukung penyediaan layanan dasar bersama pemerintah daerah, serta melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) inklusif**. Minggu (5/1/2025).

Sebagai implementasi Inpres tersebut, TNI menempatkan berbagai Satuan Tugas (Satgas) di wilayah Papua untuk mewujudkan stabilitas keamanan sebagai pondasi utama pembangunan. Keamanan yang kondusif menjadi kunci agar masyarakat dan semua pihak dapat menjalankan peran mereka dalam membangun Papua dengan baik.

Mengatasi Gangguan Keamanan

Sayangnya, pembangunan di Papua kerap dihadapkan pada gangguan keamanan yang disebabkan oleh **Organisasi Papua Merdeka (OPM)**. Aksi intimidasi, kekerasan, hingga pembunuhan yang dilakukan oleh OPM tak hanya merugikan masyarakat, tetapi juga menghambat proses percepatan kesejahteraan di wilayah ini.

Salah satu insiden tragis adalah pembunuhan Glen Malcolm Conning, seorang pilot Selandia Baru dari PT Intan Angkasa Air Service, pada **5 Agustus 2024**. Insiden ini menjadi bukti nyata dampak buruk gangguan keamanan terhadap pembangunan di Papua. Namun, TNI berhasil mengambil langkah cepat dengan mengevakuasi korban dan memberikan perlindungan kepada tenaga kesehatan, guru, hingga anak-anak yang terdampak.

Kolonel Yogi Nugroho, Dansatgas Media HABEMA, menegaskan bahwa tindakan evakuasi tersebut murni merupakan bentuk **aksi kemanusiaan TNI**, tanpa menunggu permintaan dari pihak keluarga korban atau pemerintah Selandia Baru. Hal serupa juga tercermin dalam keberhasilan pembebasan pilot Susi Air, Kapten Phillip Mark Mehrrens, pada **21 September 2024**, yang dilakukan sebagai upaya menciptakan Papua yang aman dan damai.

Komitmen TNI untuk Papua

“TNI dan Polri terus berkomitmen menjalankan tugas pengamanan di wilayah Papua agar tetap aman, kondusif, dan terbebas dari ancaman OPM. Keamanan yang terjamin menjadi bagian dari dukungan TNI terhadap program percepatan pembangunan kesejahteraan Papua,” ujar Kolonel Yogi Nugroho.

TNI tak hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga aktif dalam memberikan dukungan kepada pemerintah daerah untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, mulai dari layanan pendidikan, kesehatan, hingga infrastruktur.

Bersama Mewujudkan Papua Damai

Dengan pendekatan yang profesional, responsif, dan adaptif, TNI terus berupaya membangun Papua sebagai wilayah yang damai dan sejahtera. Kehadiran TNI bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra masyarakat dalam perjalanan menuju Papua yang maju.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho